
Salmo 64 

  

El temor del hombre 

  

 

Proverbios 29.- 25 El temor del hombre pondrá lazo; Más el que confía en El Señor será 
exaltado.  

  

Es una trampa el tener temor de las personas y hoy vamos a ver un claro ejemplo de lo que 
es ser exaltado, lo que es la protección divina en los tiempos cuando la gente está hablando 
mal de ti, cuando te están queriendo destruir.  

Al músico principal. Salmo de David.  

Es un salmo dirigido al que ya venció, el que ha vencido y que vencerá por los siglos de los 
siglos, al director de la orquesta de alabanza. Yeshúa  

Salmo 64.- 1 Escucha, oh Dios, la voz de mi queja; Guarda mi vida del temor del enemigo…  

¿A qué le está temiendo David? Según algunos comentaristas, éste salmo está dentro del 
mismo contexto del salmo 63 respecto del acontecimiento en que David estaba siendo 
perseguido por su hijo Absalón, David tuvo que salir del palacio rumbo al desierto con 
angustia de saber que su propio hijo y su amigo íntimo, Ahitofel traicionaron a David y 
estaban conspirando en contra de David.  

David salió del palacio rumbo al monte de los olivos y en ese contexto se dice que fue cuando 
escribió este salmo. Hay un pasaje de la biblia que está muy conectado con el tema de la 
conspiración del que trata este salmo, cuando alguien está tratando de quitarte lo que tienes 
y hay un dicho que dice: “nadie te quita lo que te toca” nadie tiene el poder de quitarte lo que 
te toca, otra manera de decirlo es: “Cuando te toca, aunque te quites y cuando no te toca, 
aunque te pongas”.  

Así que es Dios quien decreta quién sube y quién baja, es Dios quien exalta, es Dios quien 
humilla y podemos tener la seguridad de que no sucede absolutamente nada en tu vida si no 
es bajo el propósito de Dios y esto es algo que el rey David entendió cuando iba rumbo al 
desierto, él sabía que iba a estar en el reino hasta que Dios quisiera, David no luchaba en ese 
sentido contra Dios.  

De manera que es en ése contexto en el que está viviendo esta conspiración en su contra que 
escribe este salmo diciendo:   

Escucha, oh Dios, la voz de mi queja; Guarda mi vida del temor del enemigo…  

David no consideró grave las amenazas reales del enemigo, para David no solo es el ataque 
real al problema, muchas veces son irreales nuestros temores, pero David considera que el 
simple hecho de tener temor lo considera un peligro y por eso dice: …Guarda mi vida del 
temor del enemigo… Porque como ya leímos en el Proverbio 29:25, el tener temor del 
hombre es una trampa, es la inclinación al mal el yetzer hará el que trabaja para que tomes 
malas decisiones.  

  

El apóstol Juan dijo que el que teme no ha sido perfeccionado en el amor de Dios, cuando 
tu entiendes el amor de Dios y que Dios es tu Padre que te ama al grado de tener contados 
los cabellos de tu cabeza, si tú tienes muy claro eso no hay manera de que temas a nada, 
porque estas plenamente convencido de que el perfecto amor echa fuera el temor.  



La palabra perfecto en hebreo no implica que no tenga ninguna falta, sino que lo que implica 
es un amor maduro y la manera en que se puede perfeccionar el amor de Dios hacia mí es 
conocer que el amor consiste no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos 
amó a nosotros y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados… (1 Juan 4:10)   

Nuestro amor hacia Dios está enfermo y sin embargo es Dios que en su gracia nos ha 
permitido amarle porque él nos amó primero. De manera que una vez que tu entiendes que 
su amor hacia ti es perfecto y completo, entonces ya no tienes absolutamente nada qué temer 
y si tú entiendes que él es el Rey de reyes y Señor de señores, Soberano, y quien está en 
control de todo lo que pasa, aquel que habla y los demonios tiemblan y si entendemos que 
nuestra lucha no es contra carne y sangre, sino contra principados, potestades, gobernadores 
huestes de maldad en las regiones celestes y si estamos conscientes de que Él está en control 
de todos esos espíritus y que nos ha dado autoridad y potestad sobre ellos, entonces no 
vamos a seguir temiendo. Esto es algo que el rey David tenía muy claro y por eso dice: 
…Guarda mi vida del temor del enemigo…  

Continuamente recibimos lo que se conoce como los dardos de fuego del enemigo que son 
los pensamientos que vienen a nuestra mente en donde es como un campo de batalla en 
donde estamos recibiendo dardos de fuego los cuales consisten en cualquier  pensamiento 
que te infunden temor y ése tipo de pensamientos te pueden mantener en un estado de 
angustia, porque le estamos creyendo esas mentiras a los espíritus que tratan de tenernos 
angustiados, ansiosos y estresados, enojados que la mayoría de las ocasiones es nuestro 
propio intelecto que saca conjeturas y razonamientos que la inclinación al mal lo utiliza para 
que tengamos tristeza, que es la gasolina para llevarnos al infierno, porque cuando estamos 
en ése estado de ánimo, dice la escritura que en la ira del hombre no obra la justicia de Dios, 
no podemos tener paz porque todo el tiempo tenemos en mente una guerra.  

Entonces cuando estemos afanados, ansiosos y con temores, la escritura dice:   

• Filipenses 4.- 6 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones 
delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y la paz de Dios, que 
sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en 
el mesías Yeshúa…  

Así que cada vez que tengamos esos dardos de fuego, tenemos que encomendar todo eso al 
Señor y por eso es tan importante tener nuestros tiempos de oración, orar tres veces al día, 
en la mañana, al medio día, en la noche, así como David oraba tres veces al día porque al 
estar viendo las noticias obviamente estas siendo bombardeado por la información, así que 
lo que tienes que hacer en ésos momentos es tomarte un descanso, poner los pensamientos 
en el lugar correcto porque de lo contrario estar pensando mal se puede convertir en un 
hábito, se puede convertir en tu manera de pensar y eso afecta a tus actitudes porque esos 
pensamientos se pueden arraigar y en lugar de que esos pensamientos malignos hagan nido 
en tu cabeza, como pájaros malignos haz lo que David dijo: …Guarda mi vida del temor del 
enemigo…  

En la profecía de Isaías dice:  

• Isaías 26.- 3 Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti 
persevera; porque en ti ha confiado. 4 Confiad en El Señor perpetuamente, porque en el 
Señor está la fortaleza de los siglos.  

Así que lo opuesto a la ansiedad y el temor es poner tus pensamientos en lo que está escrito 
de la Palabra de Dios, porque si Él está con nosotros ¿Quién contra nosotros? Al que no 
escatimo a su Hijo sino que lo entregó por todos nosotros, ¿Cómo no nos dará también con 
Él todas las cosas?  

Estoy dando mucho énfasis a este solo versículo porque en ésta época en que tenemos acceso 
a tanta información, tenemos que hacernos muy selectivos con la información que dejamos 
que entre a nuestra mente porque una vez que entra información negativa que nos sacude y 



causa temor y ansiedad, ya es muy difícil sacarla de ahí, por eso está escrito que renovemos 
nuestra mente:  

• Romanos 12.- 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la 
renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de 
Dios, agradable y perfecta.  

 Esta tiene que ser nuestra prioridad en la vida el buscar en las escrituras cual es la voluntad  
de dios que tiene que ser agradable y perfecta. 

Hoy están los medios de comunicación, tv, internet, películas, las noticias se cual se su 
difusión que se aprovechan de esta debilidad del ser humano de tener temor y por eso es que 
Dios nos compara con ovejas, una de las características de las ovejas es que son muy 
temerosas, por eso Yeshúa continuamente decía: No temáis… Porque tenemos esa 
característica de ser muy temerosos. Tenemos que tener cuidado con lo que permitimos que 
entre por nuestros ojos, por nuestros oídos, tenemos que tener lo que se conoce como 
“Disciplina mental” como lo escribió el apóstol Pablo:  

Saca de tu mente todos los pensamientos negativos y sacar toda la levadura y más que sacar 
la levadura del corazón que tiene que ver con malicia e hipocresía y la palabra malignidad 
está conectada con todo lo negativo, todo lo malo, así que saquemos toda esa levadura;  

• 1 Corintios 5.- 7 Limpiaos, pues, de la vieja levadura, para que seáis nueva masa, 
sin levadura como sois; porque nuestra pascua, que es el mesías, ya fue sacrificada por 
nosotros.    

¿Qué significa que el Cordero ya fue sacrificado? La ofrenda por el pecado ya fue juzgada, ya 
no tienes nada qué temer, el máximo miedo del ser humano es morir y como consecuencia 
el juicio, pues el juicio ya ha sido llevado a cabo, nuestro Mesías ya ha sido entregado por 
nuestros pecados y ya no tenemos nada de qué temer.  

Volviendo una vez más al salmo 64;   

Salmo 64.- 2 Escóndeme del consejo secreto de los malignos,…  

David sabía que su amigo íntimo Ahitofel estaba aconsejando a Absalón, Absalón estuvo 
escuchando pensamientos negativos de Ahitofel quien odiaba a David y ese fue el problema 
con Absalón, por eso es que Absalón se reveló.  

Tengamos mucho cuidado con las cosa malas de las que nos hablan de otras personas, 
debemos ser muy cuidadosos cuando se nos está hablando de alguien que no está, tenemos 
que mantener ese principio de ética, de tener respeto y amor por aquel que no está presente; 
así que cuando alguien está haciendo uso de lashón jara, la lengua mala, tenemos que 
detener a esa persona y tenemos que dejar de echarle leña al fuego.  

 En esto hay que pensar; 

• Filipenses 4.- 8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo 
justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si 
algo digno de alabanza, en esto pensad.  

Esto es lo que está diciendo el rey David  

Salmo 64.- 2 Escóndeme del consejo secreto de los malignos, De la conspiración de los que 
hacen iniquidad,…  

Les decía que los medios de comunicación se aprovechan de la naturaleza débil que tenemos 
como seres humanos, de nuestra naturaleza temerosa y el énfasis de su mensaje es 
conspiraciones y en todos sus mensaje en lugar de darte esperanza, en lugar de que después 
de escuchar uno de esos mensaje te sientas animado y alegre, en paz, terminas sintiéndote 
en angustia. Desde ahí tu puedes determinar si un mensaje viene de Dios o no viene de Dios, 



porque Dios no es dios de confusión, Dios no es dios de angustia, Dios es un Dios de paz, 
Dios nos ha llamado a la reconciliación, a la esperanza.  

Un pasaje paralelo del salmo 64 es el que vemos en la profecía de Isaías en donde se nos da 
una clave para estar en paz en un tiempo en el que todo mundo habla de conspiraciones y de 
guerras. En el tiempo del profeta Isaías había muchos rumores y no eran infundados, estos 
rumores eran reales, eran ciertos, la casa de Judá en el reino del sur de Israel, los judíos 
estaban siendo amenazados por los asirios que ya habían conquistado gran parte del mundo 
antiguo, se estaban aliando con las diez tribus del norte de Israel conspirando en contra del 
reino del sur, el reino de Judá.  

El rey Ezequías estaba recibiendo cartas del rey de Asiria amenazándoles con invadirlos y 
Ezequías podía estar atemorizado de hecho todo el pueblo estaba muy temeroso y querían 
hacer algo en sus fuerzas para librarse de esa amenaza y vean lo que dice el profeta Isaías 
que es enviado por Dios para hablarle a Ezequías y decirle que tuviera calma, que no confiar 
en Egipto porque tenían esa intención y aquí viene un mensaje de Isaías en tiempos de 
guerras, de rumor de guerras, de amenazas, así que guarda este mensaje en tu corazón   

• Isaías 8.- 11 Porque El Señor me dijo de esta manera con mano fuerte, y me enseñó 
que no caminase por el camino de este pueblo, diciendo:…  

Es decir que Isaías recibió el mensaje de Dios diciéndole: no sigas la corriente de este 
pueblo… para que Isaías tampoco se fuera a llenar de temores y si tú eres alguien llamado a 
creer la Palabra de Dios, entonces éste mensaje también es para ti;  

• Isaías 8.- 12 No llaméis conspiración a todas las cosas que este pueblo llama 
conspiración; ni temáis lo que ellos temen, ni tengáis miedo…  

No temas a lo que todos le temen, el verso que sigue dice a quién le debemos temer:  

• Isaías 8.- 13 Al Señor de los ejércitos,…  

  

Cuando tú estás pensando en la tercera guerra mundial, que los ejércitos del mundo se están 
preparando para la guerra, ¿Qué es lo que dice Dios a través de Isaías?  Al Señor de los 
ejércitos, al que controla todos esos ejércitos, al Señor que controla Rusia, Estados Unidos, 
a todas las naciones, al Señor que está por encima de todos, tenemos que recordar que no 
hay nada, y nada es nada que Dios no controle, todo lo controla el todopoderoso él es el que 
determina lo que se hace en la tierra ¿para qué? Para que se cumplan los propósitos de Dios 
que él ha dejado escritos en su palabra, todo lo que su palabra dice así se hará, aunque 
parezca imposible que en estos días pueda acontecer ciertas cosas que la palabra dice que 
van a ocurrir, pues te digo que van a ocurrir, se va a cumplir lo que dice la escritura, toda la 
escritura, por eso este salmo es para confiar plenamente en el eterno que no haiga ninguna 
duda en nuestra propia mente que nos niegue de lo que dice su palabra;  

• Isaías 8.- 13… a él santificad;…  

  

A Él conságrate, lo que quiere decir que tu mente, tu cuerpo, tus emociones, todo estén 
dedicados única y exclusivamente al servicio de tu Padre en los cielos; el enemigo trata de 
que tengas tu mente distraída de tu servicio de paz, de armonía, un servicio sacerdotal en el 
que deberíamos estar como los ángeles todo el tiempo, deberíamos estar diciendo: ¡Santo! 
¡Santo! ¡Santo es el Señor de los ejércitos! ¡Toda la tierra está llena de su gloria!  

 

Tú y yo estamos llamados a tener un servicio angelical, de hecho, cuando venga la 
resurrección de los muertos seremos semejantes a los ángeles, entonces lo que tenemos que 
estar haciendo todo el tiempo, es decir: ¡Santo! ¡Santo! ¡Santo es el Señor de los ejércitos! Él 
está por encima de todo. Así que tienes dos opciones, estar pensando en que Dios está por 



encima de todo y es el Señor de los ejércitos, el Rey de reyes y Señor de señores o la otra 
opción es estar pensando en los ejércitos de éste mundo, en las conspiraciones, etc. etc.  

Entonces nos dice Dios a través de Isaías:   

• Isaías 8.- 13 Al Señor de los ejércitos, a él santificad; sea él vuestro temor, y él sea 
vuestro miedo. 14 Entonces él será por santuario;…  

Entonces tú podrás permanecer adorándole, agradeciéndole sin importarte lo que hagan o 
digan los malos; pues me podrá estar acusando todo el mundo y hablando mal de mí, pero 
si el Señor no habla mal de mí, si Él nos dice que con amor eterno nos ha amado, que nos 
prolongó su misericordia, que nos ama, entonces ya no nos importa lo que estén diciendo 
los demás;  

• Isaías 8.- 14… pero a las dos casas de Israel, por piedra para tropezar, y por 
tropezadero para caer, y por lazo y por red al morador de Jerusalén. 15 Y muchos 
tropezarán entre ellos, y caerán, y serán quebrantados; y se enredarán y serán apresados.  

Serán apresados los que no confían en la salvación de Dios, quienes confían en carros y 
caballos.  

A Yeshúa lo despreciaron porque confiaron más en el emperador César que en el Hijo de 
David, ése fue el problema;  

• Isaías 8.- 16 Ata el testimonio, sella la ley entre mis discípulos…  

Lo que está diciendo Dios es que sus discípulos son los que tienen la Torah en su corazón;  

• Isaías 8.- 17 Esperaré, pues, al Señor, el cual escondió su rostro de la casa de Jacob, 
y en él confiaré. 18 He aquí, yo y los hijos que me dio el Señor somos por señales y presagios 
en Israel, de parte del Señor de los ejércitos, que mora en el monte de Sion…  

Mi familia y yo vamos a ser señales y vamos a confiar, no importa que yo esté temeroso, lleno 
de afanes y ansiedad; yo y mi casa seremos señales;  

• Isaías 8.- 19 Y si os dijeren: Preguntad a los encantadores y a los adivinos, que 
susurran hablando,…  

En aquella época la gente con temor iban a preguntarles a los adivinos, la gente iba a 
consultar su futuro, pero dice el profeta:  

• Isaías 8.- 19… responded: ¿No consultará el pueblo a su Dios?...  

Porqué estas consultando las noticias, el horóscopo, páginas de internet que supuestamente 
tienen información “secreta”  

• Isaías 8.- 19… ¿Consultará a los muertos por los vivos? 20 ¡A la ley y al 
testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido…  

El Testimonio que Dios ha dado de que nos ama, que tiene pensamientos de paz para 
nosotros y no de mal, para que sepamos que somos sus ovejas y que no nos preocupemos, es 
Yeshúa, Yeshúa es el testimonio del gran amor de Dios y sus pensamientos hacia nosotros 
son muchos y todos buenos;  

Salmo 64.- 2 Escóndeme del consejo secreto de los malignos, De la conspiración de los que 
hacen iniquidad, 3 Que afilan como espada su lengua; Lanzan cual saeta suya, palabra 
amarga,…  

  

En aquella época a las flechas se les colocaba veneno en las puntas con el propósito de matar 
a los enemigos; así que David está hablando de aquellos que con palabras llevan el deseo de 
matar, de destruir pues ése es el propósito del enemigo quien no ha venido sino a robar, a 
matar y a destruir;  



Salmo 64.- 4 Para asaetear a escondidas al íntegro; De repente lo asaetean, y no temen. 5 
Obstinados en su inicuo designio, Tratan de esconder los lazos,…  

La palabra obstinados me llama la atención que en hebreo dice, se fortalecen, los unos a los 
otros en su inicuo designio y ésta es otra cosa típica de aquellos que todo el tiempo están 
maquinando cosas malas. Los malignos se apoyan uno al otro en su perverso designio. Creen 
que serán impunes porque no creen en la realidad de la intervención de Dios en la vida 
humana. El enemigo te lanza dardos de fuego y quizás tú has tenido esos pensamientos 
negativos, pero ¿Qué pasa cuando tú se los dices a alguien más? Cuando tú los dices a alguien 
más y esa persona los recibe se convierte en una especie de virus que se transmite y entonces 
la otra persona también empieza a tener estas malignidades y luego se lo dice a otro y 
entonces estos malos pensamientos se hacen populares y se empiezan a fortalecer unos a 
otros y eso es un gran pecado ¿por qué? Porque ese pecado no se puede restituir, porque sea 
expandido tanto que no puedes ir a cada persona y decirle perdóname fue un error, 
simplemente eso no puedes hacerlo cuanto más restituir.  

Muchas cosas terribles que se han hecho en la historia de la humanidad se han hecho como 
consecuencia de éste virus con el cual alguien anima a otro. Muchas de las atrocidades que 
se han hecho en contra del pueblo de Israel han sido por rumores. En tiempos de la 
inquisición se levantaron rumores de que los judíos hacían unas y otras cosas malas y las 
multitudes ignorantes de la realidad propagaron esos rumores; por ejemplo, de que los 
judíos son los asesinos de Cristo, del mesías y entonces toda la gente animada en contra de 
los judíos hacían cosas terribles como quemar sinagogas, cosas terribles que el ser humano 
ha hecho en la historia cuando se han unido unos con otros, cuando se fortalecen unos a 
otros.  

Hay un dicho político; que dice, “diremos una mentira dos veces y el pueblo la creerá” 

Hay muchas cosas que una persona sola, no se animaría a hacer, pero junto con otros si lo 
hacen y por eso es tan delicado enviar a nuestros hijos adolescentes o cuando son pequeños 
a ambientes donde van a estar en contacto con otros niños, otros jóvenes que tienen estos 
pensamientos negativos, el que anda con necios será quebrantado.  

Dice un dicho que Dios los hace y ellos se juntan, piensa en malignidades y ya juntos se 
animan unos a otros y se cumple lo que nos dice el salmo: Obstinados (se fortalecen) en su 
inicuo designio… Y hacen cosas que solos no harían.  

Por eso la responsabilidad de educar a los hijos es de los padres, nosotros tenemos que 
educar a nuestros hijos y tenemos que tener mucho cuidado porque rendiremos cuentas por 
ello.  

Tenemos un ejemplo con los hermanos de José el soñador cuando estando todos animados 
tramaron hacerle mal a José y maquinaron y se contagiaron su amargura y ese contagio de 
envidia y malignidad fue lo que causó aquel terrible sufrimiento al padre cuando le dieron 
la falsa noticia de que José había muerto. Eso es lo grave de estar teniendo compañía de 
gente maligna. ¡Jóvenes, y no tan jóvenes cuiden sus amistades! Siempre que conozcan a  
una persona que todo el tiempo te está hablando de forma negativa, no se junten con ellos.     

Salmo 64.- 5 Obstinados en su inicuo designio, Tratan de esconder los lazos, Y dicen: 
¿Quién los ha de ver?...  

Ya que están animados piensan que nadie los va a ver y éste es otro semáforo en rojo: Cada 
vez que te digan: …si hacemos esto nadie se va a dar cuenta… Cuando te digan eso, significa 
que tienes que pensar y examinar es como que tienes un semáforo en rojo de alarma; escrito 
esta que todo tiene que salir a la luz, las cosas de Dios son transparentes, así que la próxima 
vez que alguien te diga que nadie se va a dar cuenta tú di que sí hay alguien que sí se va a dar 
cuenta perfectamente de lo que vas a hacer, pues Dios conoce los pensamientos más íntimos, 
todo lo que es oculto Él lo va a sacar a la luz  todo. 



Salmo 64.- 6 Inquieren iniquidades, hacen una investigación exacta; Y el íntimo 
pensamiento de cada uno de ellos, así como su corazón, es profundo…  

Todo el tiempo están maquinando nuevas maneras de dañar; el cerebro tiene una capacidad 
creativa tan extraordinaria para solucionar problemas, pero qué desperdicio de creatividad 
estar usando esta maravilla de cerebro para estar maquinando temores, enojos, amarguras, 
siempre tratando de ver cómo hacer daño a alguien más.  

Aquí también se destaca la maldad de los enemigos; son malos, piensan mal y se esfuerzan 
con otros malos. Tales decisiones de los hombres aumentan el poder de la maldad, pues las 
fuerzas malignas necesitan seres humanos que toman decisiones malas, es decir, contra los 
designios de Dios. 

Hasta aquí está todo el tema que David ha desarrollado acerca del temor, pero va a cerrar 
con un contraste y es el estilo de la poesía bíblica que son los salmos, un estilo de contrastes, 
primero te pone todo lo negativo, todo lo que no hay que hacer y al final cierra con 
soluciones, de esperanza, el secreto para vencer todas esas debilidades y con eso va a cerrar 
este salmo a partir del versículo 7;    

Salmo 64.- 7 Mas Dios los herirá con saeta; (flecha) De repente serán sus plagas…  

  

Acostumbramos pensar en el juicio de Dios en términos negativos, pero en Apocalipsis es 
motivo de gran gozo para los creyentes porque señala una nueva etapa en el reino de Dios. 
Asimismo Isa_26:9 dice: “En la noche te desea mi alma, en verdad mi espíritu dentro de 
mí te busca con diligencia; porque cuando la tierra tiene conocimiento de tus juicios, 
aprenden justicia los habitantes del mundo.” 

En el éxodo de Egipto recordemos lo que pasó con esos egipcios que conspiraron en contra 
del pueblo de Dios, el faraón que quiso matar a todos los niños hebreos, que los sujetaron a 
una dura servidumbre, pues al final el que ríe el último ríe mejor;   

Salmo 64.- 8 Sus propias lenguas los harán caer;…  

Por eso donde abundan las palabras, contra más hablas más pecas, todo el tiempo esta 
propenso a estar pecando;   

Salmo 64.- 8… Se espantarán todos los que los vean. 9 Entonces temerán todos los 
hombres, Y anunciarán la obra de Dios, Y entenderán sus hechos…  

Cuando veamos que Dios hace justicia y todos aquellos que pensaron malignidades y en 
dañar a otros van a ser castigados, entonces todos los hombres temerán al único digno de 
ser temido, como dice el dicho: “El que teme a Uno (Nuestro Padre en los cielos), no teme a 
ninguno”.  

Lamentablemente en las redes sociales la gente pide orar por hechos que no les constan, 
derivado de noticias amarillistas y que mucha de esa información no es verdad o en su caso 
solo es información que se repite de años atrás y entonces solo son simples rumores, así que 
el consejo es que no propagues la pólvora a menos que te conste por supuesto, pero si no es 
así, piensa que tenemos tantas cosas de la Palabra para promover y que son edificantes, y 
que traerán esperanza a otros en lugar de estar divulgando malas noticias.    

Salmo 64.- 9 Entonces temerán todos los hombres, Y anunciarán la obra de Dios, Y 
entenderán sus hechos…  

¿Por qué tenernos que esperar hasta que Dios establezca su justicia perdurable? ¿Por qué no 
a partir de hoy anunciamos la obra de Dios y entendemos sus hechos? ¿Por qué hacerle 
publicidad al maligno, al que está matando, destruyendo, causando crisis? Ya hay 
demasiadas noticias de malas noticias.  



Así que no solo seas selectivo con lo que recibes sino también empieza a ser selectivo con lo 
que publicas en tus redes sociales. Tenemos una plataforma extraordinaria para anunciar 
las virtudes de aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable; que tus familiares y 
amigos no te ubiquen como alguien que todo el tiempo estás hablando cosas negativas, 
críticas o de contiendas.  

¿Dónde está el mensaje de reconciliación y esperanza, el mensaje que quita todo temor, 
ansiedad, el mensaje de perdón? En lugar de esperar hasta el día del juicio para anunciar la 
obra de Dios y que entonces la gente no le tenga miedo a nada ni a nadie más que al Creador 
de los cielos y la tierra, a partir del día de hoy: Cuida todo lo que escuchas, cuida todo lo que 
comuniques, porque de acuerdo a lo que aprendimos en éste salmo un rumor se va 
fortaleciendo, de manera que mejor hagamos popular el amor y la misericordia de Dios, su 
gracia y su perdón, eso sí hagámoslo popular y entonces cuando eso hagamos, entonces:  

Salmo 64.- 9… Y entenderán sus hechos 10 Se alegrará el justo en El Señor, y confiará en 
él;…  

Esto es la fe genuina alegrarte en aquel que es justo el único, Yeshúa si confiamos en el 
tenemos la vida eterna asegurada, no dejes de alegrarte de que el señor quiere que confíes 
en él; 

Salmo 64.- 10 Se alegrará el justo en el Señor, y confiará en él; Y se gloriarán todos los 
rectos de corazón.  

Cuando se publiquen las obras de Dios, el perdón de Dios, los justos se gloriarán de todo 
corazón; 

Epílogo  

En el capítulo 49 de Génesis, Jacob antes de morir bendijo a sus hijos y cuando llega a 
bendecir a José le dice lo siguiente:  

• Génesis 49.- 22 Rama fructífera es José, Rama fructífera junto a una fuente, Cuyos 
vástagos se extienden sobre el muro. 23 Le causaron amargura, Le asaetearon,…  

En el salmo 64 hablamos acerca de esas flechas, esos dardos de fuego que le mandaron a 
José;   

• Génesis 49.- 23…Y le aborrecieron los arqueros;  

Aquí se refiere a sus hermanos que le lanzaron dardos sin embargo detrás de los hermanos 
de José obviamente estaban estos espíritus malignos lanzándoles dardos a los hermanos que 
juntos se echaron a perder. Le tuvieron envidia y se la contagiaron unos a otros;  

• Génesis 49.- 24 Más su arco se mantuvo poderoso, Y los brazos de sus manos se 
fortalecieron Por las manos del Fuerte de Jacob  

(Por el nombre del Pastor, la Roca de Israel),…  

Jacob está diciendo que el arco de José se mantuvo poderoso y que los brazos de sus manos 
se fortalecieron; esto quiere decir que Jacob está hablando de José como si fuera un niño 
pequeño en comparación a sus hermanos y que no tenía suficiente fuerza para defenderse, 
es decir, para estirar el arco, pero lo que dice Jacob es que los brazos de sus manos se 
fortalecieron como un padre que va a ayudar a su hijo a tirar con el arco y flecha.   

Imagina a un niño que no puede estirar el arco, pero viene el padre, le pone las manos en el 
arco y el padre fuerte obviamente estira el arco y el niño sin ningún problema puede lanzar 
esa flecha; de manera que los brazos de José fueron fortalecidos por las Manos del Fuerte de 
Jacob.  

¿Quién fortaleció a José todos esos años en que fue odiado y rechazado por sus hermanos? 
El mismo que habría de sufrir como él, el Pastor, la Roca de Israel, Yeshúa le ayudó porque 
Yeshúa vivió las angustias de José, el Cordero de Dios fue inmolado antes de la fundación 



del mundo, todos los sufrimientos y padecimientos de José ya estaban destinados desde 
antes de la fundación del mundo porque José sería el anticipo perfecto de Yeshúa, el Hijo de 
Dios que habría de ser rechazado por sus propios hermanos.  

Así que todo lo que te pase en esta vida es porque tú estás llamado para ser entrenado y a 
ser conformado a la imagen de aquel que te salvó; así como José tuvo que ser entrenado en 
todas las aflicciones en que Yeshúa fue afligido, de igual manera tú y yo vamos a recibir 
flechas porque estamos siendo entrenados para ser como aquel que fue rechazado 
injustamente y así como José fue humillado y tuvo toda una preparación para ser exaltado y 
para ser el más importante gobernador de Egipto en aquella época, y como Yeshúa que ahora 
es el Rey de reyes y Señor de señores, si nosotros padecemos con Él, también reinaremos 
juntamente con Él;   

• Génesis 49.- 25 Por el Dios de tu padre, el cual te ayudará, Por el Dios Omnipotente, el 
cual te bendecirá Con bendiciones de los cielos de arriba, Con bendiciones del abismo que 
está abajo, Con bendiciones de los pechos y del vientre. 26 Las bendiciones de tu padre 
Fueron mayores que las bendiciones de mis progenitores; Hasta el término de los collados 
eternos Serán sobre la cabeza de José, Y sobre la frente del que fue apartado de entre sus 
hermanos.    

Padre te doy muchas gracias por tu Palabra, gracias aún por las aflicciones, por las 
pruebas, por las flechas, los dardos de fuego del enemigo porque son un entrenamiento 
para nosotros, para mantenernos en humildad y encomendar a ti nuestra causa, para que 
cuando no podamos tirar de ese arco confiemos en que tu fortaleces nuestros brazos. Tú 
eres nuestro Pastor y tú vas a acabar con el león rugiente que nos anda buscando para 
devorarnos, tú vas a acabar con todos esos lobos que tratan de acabar con nuestras vidas., 
somos temerosos como ovejas, líbranos del temor de nuestros enemigos, haznos fuertes y 
valientes como David que entendió que por muy gigante que fuera ese enemigo, entendió 
que tú estás por encima de todas las cosas, que tú eres el Creador de todo el universo y que 
ése gigante en tu perspectiva era una pulga. Gracias porque tu fortaleces nuestros brazos 
y porque cuando anunciamos tus bondades, tu perdón y tu misericordia, entonces 
logramos que la gente te glorifique y se alegre en tu salvación; yo te ruego por mis 
hermanos, que están en el exilio, mis compañeros de milicia, límpianos de toda malicia, de 
toda hipocresía, de toda amargura, que dejemos de propagar chismes, habladurías, 
conspiraciones y mensajes negativos. tanta gente que está harta de rumores, de críticas, 
gente que está hambrienta y sedienta, ovejas perdidas, dispersas como ovejas sin pastor, 
envía obreros a tu mies, envía a personas que anuncien paz a las naciones; Rom 10:15 
¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas 
nuevas!: Tu Dios reina! No hay absolutamente nada ni a nadie a quien temerle porque tú 
vives y reinas por los siglos de los siglos, y tuya es la gloria en el poder y la honra para 
siempre. Amén.  

 

 


